

On voit de suite quel immense avantage les élèves retireraient d'études conduites de cette manière. Comme elles les habitueraient à se rendre compte de tout ce qui peut leur tomber sous la vue. Et une fois l'habitude d'observer contractée, ils deviendraient nécessairement des hommes d'étude, car forcés de recourir aux auteurs pour la solution des doutes que leur suggérerait l'observation, ils y prendraient goût sans plus tarder, et ajoutant ainsi connaissance sur connaissance, ils deviendraient avec le temps des autorités dans les spécialités auxquelles ils se seraient livrés, et se rangeraient ainsi naturellement parmi ces pionniers du savoir qui sont les porte-étendards de ceux qui marchent aux conquêtes sur l'inconnu. Ajoutons qu'une fois gagné à l'étude par un point quelconque, le talent ne peut guère se concentrer dans les bornes d'une spécialité, il se livrera à toutes les carrières que les circonstances ou le besoin pourront lui faire préférer davantage.

Association Américaine pour l'avancement de la science.

Cette importante association a tenu à Cincinnati sa vingtième session annuelle, du 17 au 23 août cette année. Les citoyens de Cincinnati ont tenu à honneur de recevoir avec tous les égards possibles les nombreux savants qui avaient choisi leur ville pour le lieu de leur réunion. Il a été décidé que la session de l'an prochain se tiendrait à Montréal. Le Dr J. W. Dawson, de Montréal, a été nommé Président de l'Association, et M. William Saunders, de London, Ontario, Secrétaire général. Il est à espérer que plusieurs de nos compatriotes s'efforceront de prendre part aux travaux de la célèbre Société savante, qui viendra ainsi siéger chez nous.
